

Presse-Information

Rittal GmbH



Rittal macht sich fit

Größte Investition in der Unternehmensgeschichte: Rittal macht sich fit für die Zukunft

Für die Neuausrichtung der Produktion investiert Rittal in den nächsten Jahren 250 Millionen Euro in die Region rund um seinen Stammsitz in Herborn – und macht sich somit fit für die Zukunft. Nach den Plänen des Familienunternehmens werden zwei bestehende Werke erweitert und ein komplett neues Werk in Haiger gebaut.

Wien, 27.06.2016: Rittal investiert in den nächsten Jahren insgesamt 250 Millionen Euro in die Region. In Haiger entsteht das modernste Produktionswerk für Kompaktgehäuse und die Werke Rittershausen und Hof werden weiter ausgebaut und bilden zusammen mit Haiger nun einen Produktionsverbund. Rund 570 Arbeitsplätze werden an den zukünftigen Rittal Standorten neu zu besetzen sein. Im Rahmen der Zusammenlegung von Produktionsteilen werden vier Werke bis 2018 schrittweise geschlossen. Entsprechende Verhandlungen zwischen Unternehmensleitung und Konzern-Betriebsrat von Rittal über einen Interessenausgleich sind bereits erfolgreich abgeschlossen.

Modernste Produktion für Kompaktgehäuse der Welt

Bis 2018 soll in Haiger das weltweit modernste Produktionswerk für Kompaktgehäuse entstehen und die Edelstahl- und Schwarzblechproduktion auf neuen Maschinen starten. Vor 55 Jahren wurden die ersten Kompaktgehäuse in Rittershausen produziert und galten als die Innovation schlechthin. Jetzt soll die Erfolgsgeschichte von Haiger aus fortgeschrieben werden – mit Industrie 4.0-Strukturen als Basis für hocheffiziente Produktions-, Logistik- und Kommunikationsprozesse.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Mag. Andreas Hrzina
Tel.: +43 (0)5 99 40 -4100
Fax: +43 (0)5 99 40 -99 0
E-Mail: hrzina.a@rittal.at

Theres Thim, BA
Tel.: +43 (0)5 99 40 -4301
Fax: +43 (0)5 99 40 -99 0
E-Mail: thim.t@rittal.at

Rittal GmbH
Laxenburger Str. 246a
1230 Wien
www.rittal.at

Presse-Information

Rittal GmbH

Strukturelle Veränderung der Werke

Die zum Teil nicht mehr weiter modernisierbaren Standorte Herborn, Wissenbach und Burbach werden bis 2018 schrittweise geschlossen. Der Rittal Standort Hof soll künftig zusätzliche Produktgruppen der Standorte Herborn und Burbach fertigen. Das Werk in Rittershausen wird zusätzliche Produktgruppen von Rittal Wissenbach und Burbach fertigen.

In Rennerod ist bislang eine Kühlgerätekfertigung beheimatet. Zukünftig bündelt Rittal das Know-how am Standort Vallengio in Norditalien, der bereits seit über 20 Jahren auf Kältetechnik spezialisiert ist. In diesem Zuge wird der Standort Rennerod geschlossen.

Die Veränderung als Chance begreifen

„Die Industrie verändert sich, deshalb müssen auch wir uns verändern – und wir müssen dabei immer die Chancen im Blick behalten. Wir haben bei Rittal schon viele Veränderungen erfolgreich gemeistert und ich bin stolz auf meine Mitarbeiter und die Betriebsräte, die mit anpacken und die Unternehmensstrategie aktiv unterstützen“, so Dr. Friedhelm Loh. Mit der Großinvestition in den neuen Produktionsverbund bekennt sich Rittal klar zum Standort Deutschland – und zur Region: „Das ist die größte Investition in der Unternehmensgeschichte“, so Dr. Friedhelm Loh.

(2.822 Zeichen)



Bildmaterial

fri110223200.jpg: Rittal richtet seine Produktion in Deutschland bis 2018 komplett neu aus und investiert 250 Millionen Euro. (Bild: der größte Produktionsstandort mit der Großschrankserie TS8 in Rittershausen.)

Rittal Logo.jpg: Rittal ist ein weltweit führender Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung, IT-Infrastruktur sowie Software & Service. In Österreich sind an 4 Standorten 110 Mitarbeiter beschäftigt.

Presse-Information

Rittal GmbH

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Rittal GmbH an.

Über Rittal

Rittal ist ein weltweit führender Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung, IT-Infrastruktur sowie Software und Services. Das Spektrum umfasst Lösungen für modulare und energieeffiziente Rechenzentren mit innovativen Sicherheitskonzepten. Mit rund 10.000 Mitarbeitern und 58 Tochtergesellschaften ist Rittal international präsent, der Hauptsitz befindet sich in Herborn in Deutschland. Das Unternehmen wurde 1961 gegründet und gehört zur inhabergeführten Friedhelm Loh Group. Rittal Österreich verfügt über 110 Mitarbeiter an vier Standorten.

www.rittal.at